

COMUNICADO

Palacio Legislativo de San Lázaro, 27 de marzo de 2024.

LOS BOSQUES DE MÉXICO ESTÁN EN PELIGRO POR CULPA DE MORENA: RUBÉN MOREIRA

- *Morena ha disminuido en 50% los recursos que se destinaban a la Conafor, poniendo en riesgo a la población, dañando el medio ambiente y perdiendo flora y fauna.*
- *El legislador adelantó que el PRI promoverá que el próximo presupuesto permita tener el personal, equipo y recursos suficientes para atender estos siniestros.*

Ante el incremento de los incendios forestales en el país, el diputado federal Rubén Moreira afirmó que los bosques de México están en peligro por culpa de Morena, ya que, de 2018 a la fecha, quitó el 50 por ciento de recursos que se destinaban a la Comisión Nacional Forestal (Conafor).

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en el recinto de San Lázaro detalló que en 2018 la Conafor contaba con más de 5 mil millones de pesos y ahora solo ejerce 2 mil 600 millones de pesos, lo que ha generado una difícil capacidad de respuesta ante este tipo de siniestros, que se suma a la sequía y las altas temperaturas de la temporada.

Es necesario, subrayó, contar con el personal, el equipo y los recursos suficientes para atender los desastres naturales, por lo que se debe recuperar el presupuesto y un fondo especial como el Fonden, que desapareció Morena y del que no sabemos en qué se invirtió, el cual ha hecho mucha falta ante eventos como los incendios, los huracanes y los sismos.

Además, el legislador priista reclamó, los gobernadores morenistas no quieren invertir en el tema, pues es necesario la contratación de aviones, compra de arena, palas y materiales combustibles, para sofocar el fuego, lo que representa un gasto fuerte, pero, recalcó, es más alto lo que se pierde con los incendios, sin que veamos un verdadero compromiso por parte del gobierno de Morena.

Lamentó que estados como Veracruz, Estado de México, Morelos, Nuevo León, la Ciudad de México, entre otra docena más, se vean afectados de manera

económica, social y ambiental debido a los más de cien incendios forestales activos que reporta la Conafor.

Tan sólo en la capital del país, puntualizó el líder congresista, de acuerdo a la Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México, de enero a marzo de este año van 594 incendios forestales, situación que debe encender las alarmas no solo a la autoridad capitalina, sino en todo el país.

“Los legisladores de Morena deben entender que la austeridad no se puede aplicar para situaciones de riesgo, que no se puede negar una partida presupuestal suficiente para sofocar incendios, para cuidar de nuestro medio ambiente y, por ende, de la salud de los mexicanos”, recalcó.

El exgobernador de Coahuila consideró que hace falta planeación por parte de las autoridades para que con personal suficiente, capacitado, equipado y con los elementos necesarios se pueda prevenir y sofocar en poco tiempo el fuego que consume áreas protegidas.

Condenó que los morenistas no acepten cambios para etiquetar recursos que permitan atender con inmediatez, urgencia y prioridad estos desastres naturales, cuando es sabido que en épocas de calor se generan este tipo de incendios.

Por ello, advirtió que en el próximo presupuesto los diputados federales del PRI buscarán fortalecer a la Conafor, a fin de que tenga el personal, equipo y recursos suficientes y no poner en riesgo a la ciudadanía, ni sufrir pérdidas lamentables de flora y fauna.

-oo-0-oo-